

## Un ministre canadien co-préside une rencontre internationale



Mats Jonell

Le ministre canadien responsable du développement industriel régional, M. Herb Gray (à gauche), et son homologue suédois, M. Neil Asling, rencontrent la presse à l'issue de la réunion de Stockholm.

Les ministres du développement régional des pays membres de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) se sont réunis récemment à Stockholm (Suède).

Le ministre canadien responsable

du développement industriel régional, M. Herb Gray, et son homologue suédois, M. Neil Asling, co-présidaient cette rencontre qui a donné aux 19 représentants nationaux (dont 15 avaient rang de ministre) l'occasion d'un échange honnête de

vues sur les questions régionales d'actualité, tant à la table de conférence qu'au cours d'entretiens particuliers.

Outre l'expansion du protectionnisme, les participants ont discuté des importantes divergences de vues qui existent sur le développement régional, allant des économies de libre marché à celles hautement structurées.

De grandes perturbations sectorielles sont venues compliquer, récemment, les problèmes régionaux traditionnels. Par exemple, l'industrie nord-américaine de l'automobile s'est fortement ressentie de la récession économique mondiale et de la concurrence accrue sur le marché international.

Le Canada, comme l'a expliqué M. Gray, dépensera plus d'un demi-milliard de dollars au cours des trois à quatre prochaines années, par le biais du Programme d'adaptation des industries et des travailleurs et de l'Office canadien pour un nouveau industriel (OCRI), pour tâcher de résoudre les problèmes inhérents à une régression sectorielle qui atteint particulièrement certaines régions.

Les ministres Gray et Asling ont exprimé l'espoir qu'une réunion semblable se tienne dans deux ans.

## Le Canada présent à l'Exposition internationale sur l'énergie

Le Canada participe à l'Exposition internationale de 1982 sur l'énergie (The 1982 World's Fair) qui a ouvert à Knoxville (État américain du Tennessee) le 1<sup>er</sup> mai. L'exposition restera ouverte jusqu'au 31 octobre.

Le pavillon du Canada s'articule autour du thème suivant: *La gestion des ressources par l'exploration, l'innovation et la conservation*. Les régions pionnières, les sables bitumineux, le nucléaire, les énergies de rechange et l'isolation thermique sont quelques-uns des sujets abordés dans le pavillon. De plus, un centre d'information, bien pourvu en personnel et en documentation écrite et électronique (Télidon), est à la disposition du public intéressé.

Quatre provinces: l'Ontario, la Saskatchewan, l'Alberta et la Colombie-Britannique partagent le pavillon avec le gouvernement fédéral.

Tout au long de l'Exposition, un Festival culturel international (The World Festival) rassemblera à Knoxville des artistes et des groupes de renom du monde entier. Le Canada sera au centre de ces activités du 23 au 29 août, lors de

la Semaine du Canada.

L'Exposition s'inscrit dans la foulée des expositions spécialisées de ces dernières années, telles Expo 74 sur l'environnement, à Spokane (États-Unis), Expo 75 sur la mer,

à Okinawa (Japon), et bientôt Expo 86 sur les transports et les communications, à Vancouver (Colombie-Britannique).

Plus de 21 pays participent à cette exposition dont la Chine, la Communauté européenne, le Japon, l'Arabie saoudite et le Mexique.



Vue partielle du pavillon canadien à l'exposition de Knoxville.

Richard Vroom